

# 議会だより

## 臨時会

平成29年第1回臨時会は5月17日に招集され、提出された案件を審議し閉会いたしました。

### 承認

◎専決処分承認を求めるところについて

○北竜町税条例の一部改正について

○平成28年度北竜町一般会計補正予算(第7号)について  
 ・既定予算に17,453千円を追加し、予算総額を3,579,248千円とする補正予算

○平成28年度北竜町国民健康保険特別会計補正予算(第5号)について

・既定予算から1,670千円を減額し、予算総額を4,311,244千円とする補正予算

○平成28年度北竜町介護保険特別会計補正予算(第6号)について

・既定予算に1,769千円を追加し、予算総額を2,598,166千円とする補正予算



## 議員

## コラム

北竜町特産「燦燦ひまわり油」が誕生した。町と国内食用油大手の日清オイリオグループとの連携により、新商品が開発された。すでに町内では北竜温泉で販売されている。今回のひまわり油は、前回とは、雲泥の差があつて、ハイオレイック種を使い健康がいっぱい詰まったひまわり油で、血中の悪玉コレステロールを減らすオレイン酸はオリーブオイルに負けない含有量、健康維持に欠かせないビタミンEは、オリーブオイルの8倍と言われている。

更に健康食品はもちろん、生オイルの商品化、化粧品化に向けて等大きな夢を秘めている。

ふと今から約30年前が思い出される。昭和63年に記録的な豪雨に遭遇した。ひまわりの収穫を目の前にしてだけに、これで本町から消えてしまふのではないかと危惧された。しかしお母さんたちが10

年近く頑張ってきたひまわりの灯を消すまいという思いが若者の心に残っていた。そんな折、奇しくも北雨開発で山林を畑にした地主が高齢に加え病気で入院、何とか助けて欲しいと懇願された。地元青年(農協・商工・各職場)は立ち上がった。現在あるひまわりの里の中心部をボランティアで成し遂げたのである。

この地は、東向きの傾斜地まさに「ひまわり」にとつて最高のランドスケープの地であった。

今のひまわりの里は、お父さん、お母さん、青年が育てたひまわりを子供(世界のひまわり・ガイド)と老人(草取り・ガイド等)まで老若男女が人生でどこかで関わる絆だ。行政がバックアップし、町民皆で育てた価値ある里なのだ。そして今回新たな特産品開発等、誇りと夢を持つて町民一丸となって頑張!

(佐光 勉)

定例会を傍聴しませんか

第2回定例会は  
6月20日、21日の予定です。

